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Aos vinte e um dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, 

com início às 16h00 realizou-se a 1.168ª Sessão Plenária, na sede do 

CME, à Rua Taboão, 10 - Sumaré. Sob a presidência da Presidente 

Conselheira Sueli Aparecida de Paula Mondini, contando com a 

presença das Conselheiras Titulares Teresa Roserlei Neubauer da 

Silva – Rose Neubauer, Simone Aparecida Machado, Fátima Cristina 

Abrão, Cristina Margareth de Souza Cordeiro, Guiomar Namo de 

Mello, Karen Martins Andrade Pinheiro e Neide Cruz. E da 

Conselheira Suplente Silvana Lucena dos Santos Drago no exercício 

da titularidade no exercício da titularidade (conforme alteração da 

Deliberação CME nº 01/94 publicada em DOC de 27/08/2024 página 

9). No Expediente da Presidência, a Presidente Conselheira Sueli 

Mondini, deu boas-vindas a todas e declarou aberta a sessão. 

Justificou a ausência dos Conselheiros João Alberto Fiorini Filho, Luci 

Batista Costa Soares de Miranda, Carmen Lúcia Bueno Valle, 

Lucimeire Cabral de Santana, Luci Batista Costa Soares de Miranda, 

Lucilene Schunk Costa Pisaneschi e Vera Lúcia Wey. Não havendo o 

Expediente dos Conselheiros, a Presidente Conselheira Sueli 

Mondini passa, imediatamente, à Ordem do Dia, qual seja, a 

discussão do artigo publicado no jornal Folha de São Paulo da 

autoria de Marcos Neira e Carlota Boto “É necessário um debate 

sobre o uso do celular na escola”. Sobre o artigo, a conselheira Rose 

Neubauer expõe que, o Conselho Estadual de Educação está 

elaborando um documento sobre a proibição do uso de celulares 

nas escolas. A conselheira Karen Andrade argumenta que a 

proibição tem mais uso político do que finalidade pedagógica. A 

conselheira Cristina Cordeiro, na sequência, diz que a utilização de 

celulares na escola fomenta que cada aluno fique no seu celular e 

que não haja interação entre esses alunos. Voltando a ter a palavra, 

a conselheira Karen Andrade argumenta que a escola deve fornecer 

a ferramenta tecnológica com o cunho pedagógico e não cada aluno 

ter a sua particular. Dando seguimento à Ordem do Dia, a Presidente 
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Conselheira Sueli Mondini coloca em apreciação a minuta de 

relatório sobre o EJA Modular relativa ao biênio 2021/2022. A 

minuta é projetada para que todas possam visualizar e acompanhar. 

A Presidente Conselheira Sueli Mondini passa à leitura da minuta e, 

durante esta leitura, as conselheiras vão se manifestando e 

propondo pequenas alterações que são acatadas e modificadas 

concomitantemente com a leitura. Ao final a minuta é aprovada com 

essas pequenas alterações. A Presidente Conselheira Sueli 

Mondini, por nada mais haver a tratar, encerra a Sessão e agradece 

a presença e a colaboração de todas. A Ata foi lavrada por Fernando 

Martins Gouveia e a lista de presença assinada servirá como 

comprovante de participação na sessão. São Paulo, 21 de janeiro de 

2025. 
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LISTA DE PRESENÇA DA 1.168ª SESSÃO PLENÁRIA 
Sessão realizada de forma presencial 

 

REUNIÃO DO DIA 21/01/2025 

Horário: 16h00 – 18h00 

PRESENÇA DAS CONSELHEIRAS 
 
CONSELHEIRAS TITULARES: 
 

1. Silvana Lucena dos Santos Drago (no exercício da titularidade – deliberação) 

2. Sueli Aparecida de Paula Mondini 

3. Teresa Roserley Neubauer da Silva – Rose Neubauer 

4. Simone Aparecida Machado 

5. Fátima Cristina Abrão 

6. Neide Cruz 

7. Cristina Margareth de Souza Cordeiro 

8. Guiomar Namo de Mello 

9. Karen Martins Andrade Pinheiro 

 

CONSELHEIRAS SUPLENTES 
 



Ata 1.168ª Sessão Plenária - 21/01/2025 

 


